



Programa Almacenes de Sercotec extiende su plazo de postulación

PYMES. Se recibirán solicitudes hasta el próximo lunes 10 de febrero, a las 15 horas. Ayuda es de \$2 millones 350 mil.

Una extensión del plazo de postulación anunció Sercotec para su programa Almacenes, gracias al financiamiento del Gobierno Regional de Ñuble. De este modo, la convocatoria estará abierta a los postulantes hasta el próximo lunes 10 de febrero, a las 15 horas.

Son 400 los cupos dispuestos para Ñuble en el primer llamado, lo que permitirá a las

empresas que resulten beneficiadas recibir un monto fijo de \$2.350.000 para digitalizar sus negocios.

En total, los recursos destinados de manera inédita en la región para este programa llegan a los \$1.482 millones, para lo cual se realizarán tres convocatorias, una por cada provincia, con 100 beneficiados estimados para provincia de Punita, 40 para Itata y 260 para Di-

guillín. En un segundo llamado se sumarán 100 cupos adicionales, totalizando 500 pequeños empresarios beneficiados.

El Gobernador Óscar Crisóstomo recalcó que “esta es una oportunidad para que nuestros pequeños almacenes, negocios de barrio que estén formalizados, puedan acceder a herramientas digitales e incorporar tecnología que les permiten mejorar su gestión y

visualizar nuevas oportunidades para crecer. El llamado es a postular, esta es una convocatoria histórica y sabemos que quienes han sido beneficiados en llamados anteriores han crecido sustantivamente en sus ventas”.

El seremi de Economía, Érick Solo de Zaldivar, aseguró que “es importante que no esperen hasta el último momento, ya que, si se llenan los cupos disponibles por provincia, antes del plazo establecido, se cerrará el proceso de postulación”.

CS